

Bertemakan Kebiasaan Berbuat Baik, Kasubsi Bimkemaswat Sampaikan Kultum Kepada WBP

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.ID

Aug 1, 2023 - 13:15



Kasubsi Bimkemaswat Lapas Tembilahan dalam kultum jelang sholat zhuhur, Selasa (01/08/2023)

Tembilahan- Suasana di Masjid Al-Ichwan Lapas Tembilahan semakin khidmat saat Kasubsi Bimkemaswat, Zakaria, memberikan kultum tentang pentingnya membiasakan diri untuk berbuat baik, Selasa (01/08/2023).

Dalam kultum yang berfokus pada ayat hadits qudsi, Zakaria menekankan betapa besar kasih sayang Allah SWT kepada hamba-Nya yang berusaha mendekatkan diri pada-Nya. "Jika kita mendekatkan diri sejengkal kepada Allah, maka Allah akan mendekatkan diri kepada kita sejauh sedepa," ujar Zakaria dengan penuh keyakinan.

Beliau juga mengingatkan bahwa setiap tindakan baik yang dilakukan dengan ikhlas akan mendapatkan balasan berlipat dari Allah SWT. Oleh karena itu, membiasakan diri berbuat baik harus menjadi gaya hidup bagi setiap individu, tanpa terkecuali.

Selain itu, Zakaria menyampaikan pentingnya konsistensi dalam berbuat baik. Ia mengajak para warga binaan dan petugas Lapas untuk tidak hanya berbuat baik di bulan Ramadan atau pada acara khusus tertentu, tetapi juga menjadikan kebaikan sebagai bagian dari rutinitas keseharian.

Dalam kultum tersebut, Zakaria juga mencontohkan beberapa tindakan baik yang dapat dilakukan di dalam lingkungan Lapas Tembilahan, seperti memberikan salam kepada sesama, membantu yang membutuhkan, dan menjalin hubungan baik dengan sesama Warga Binaan.

Kultum ini berhasil menciptakan atmosfer kebaikan di antara para jamaah Masjid Al – Ichwan Lapas Tembilahan. Para warga binaan dan petugas Lapas terlihat mengambil pelajaran berharga dari kultum tersebut dan bersemangat untuk menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

Zakaria berharap, dengan membiasakan diri berbuat baik, para narapidana akan mendapatkan rahmat dan keberkahan dari Allah SWT. Selain itu, tindakan baik juga dapat membantu mereka untuk meraih kesempatan rehabilitasi yang lebih baik dan memperbaiki hubungan dengan masyarakat di luar tembok penjara.